

## TRANSPORT. La commune veut intégrer le réseau Dinamo

La municipalité a renouvelé sa demande d'extension du réseau de bus Dinamo auprès du président de Dinan Agglomération. « Dinamo connaît un grand succès et l'équipe félicite Dinan agglomération pour la mise en place de ce réseau.

Notre commune de 2 980 habitants, fait partie du pôle de centralité principal de Dinan et à ce titre demande à bénéficier du service au même titre que les autres communes du pôle. L'équipe municipale a dans ses priorités d'impulser un changement dans les



Les habitants espèrent voir le bus Dinamo arriver dans leur commune.

modes de déplacements, notamment en aménageant des voies douces, parfait complément à un réseau de transport en commun. »

C'est ainsi que la demande des habitants est forte, essentiellement de la part de la population jeune et des personnes retraitées, les conseillers municipaux étant régulièrement interpellés sur ce sujet. « L'équipe municipale se tient au service de Dinan Agglomération pour apporter des éléments pour l'étude de faisabilité », indique la maire.